

Journée anglicane à l'école

🕒 1 min



Vendredi 6 Octobre 2023

« I play hockey » affirme Vanessa, professeure des écoles, en montrant une photo d'un joueur de hockey à ses élèves ce vendredi matin. Trois ateliers d'initiation pour parler la langue de William Shakespeare représentent chacun un pays anglophone. L'atelier des Etats Unis fait découvrir aux écoliers et écolières les animaux d'une ferme américaine, celui du Canada, leurs sports principaux.

Quant à la Nouvelle-Zélande, c'est le rugby et son incontournable « Haka ». D'ailleurs, les enfants découvrent et s'entraînent à la gestuelle de cette danse chantée lors de conflits, compétitions ou autres pour impressionner l'adversaire. Vanessa et Véronique, professeures des écoles, ont reçu l'aide de deux conseillères en langue vivante, Joanna et Elie. Durant toute cette journée, tout le monde va parler (ou essayer) anglais.

Mais aussi manger comme en Australie, aux USA, alors les écoliers ont réalisé hier un « carrot cake ». Aux États-Unis, ce gâteau aux carottes est célébré chaque 3 février. Pour le plat de résistance, Frank, le chef cuisinier de l'école, a réalisé une « Meat pie », tourte australienne, au bœuf parfumé, savoureux et fondant. « It was a very good day. »

G. G.